



Mias Mutter legte die Karotten achtlos auf den Gartentisch als das Telefon Klingelte.

Hugo, der träge Hamster, drehte sich einmal im Schlaf um, als er Mias Mutter hörte.

Schnuffel, Mias kleiner Hase, hoppelte gerade über die kleine Gartenwiese und beobachtete Mias Mutter interessiert.

Mias Mutter telefonierte eine ganze Weile und ging dabei auf der Terrasse auf und ab.

Mia war noch in der Schule. Ebenso ihr Kleiner Bruder Lorenz.

Lorenz Kater Mikesch jedoch tobte im Garten umher. Die Sonne schien, es war ein herrlicher Tag.

Als Mias Mutter endlich ihr Telefonat beendet hatte, waren die Karotten verschwunden.



